Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 170 m2
Référence 5002V
Prix 3000 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un environnement paisible, a seulement 500 metres de la plage, cette villa
contemporaine bénéficie d'une exposition plein sud offrant une vue imprenable sur
Saint-Tropez. De plain-pied, elle se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte
sur un vaste salon-séjour avec cheminée, de quatre chambres et d'une buanderie.
A l'extérieur, une belle piscine chauffée et de grandes terrasses complétent ce
cadre idyllique. Un garage ainsi que plusieurs places de stationnement viennent

parfaire ce bien d'exception.

In a peaceful setting, just 500 metres from the beach, this contemporary villa enjoys
a south-facing orientation with breathtaking views of Saint-Tropez.All on one level,
the villa comprises an entrance hall, an open-plan kitchen leading to a spacious
living and dining area with a fireplace, four bedrooms, and a utility room.Qutside, a
beautiful heated swimming pool and generous terraces complete this idyllic setting.

A garage and several parking spaces add the finishing touch to this exceptional

property.

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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